

jueves, 12 de mayo de 2022

D^a. Aurora León González

Medalla de Oro de la Provincia



Nació en enero de 1946, en el seno de una familia acomodada de Fuentes de Andalucía. Finalizó la carrera de Derecho en 1968, decidida a dedicarse a la defensa de los trabajadores, y pronto se había convertido en una de las titulares del mayor despacho laboralista de la Sevilla de los años setenta y en una activa militante por las libertades y por la democracia, la única que asesoró a los trabajadores en convenios colectivos durante el franquismo.

Y no solo esto. Desarrolló un activo papel en la consecución de los derechos humanos, al defender a militantes anti franquistas ante el Tribunal de Orden Público y contribuyó a la

formación y sostenimiento de redes de solidaridad con los presos.

Su trayectoria constituye un ejemplo más de esos abogados y abogadas laboralistas, que se socializaron políticamente en sus años universitarios y que acabarían jugando este papel destacado en la lucha contra la dictadura. Junto a sus compañeros, contribuyó a la formación de despachos que se convirtieron en instrumentos jurídicos de asesoramiento a los trabajadores y en órganos de extensión de la conciencia de clase entre los trabajadores, para que se unieran a la lucha contra la dictadura franquista.

A lo largo de sus años como abogada laboralista, Aurora León ha facilitado el amparo legal necesario para que se sintieran más seguros, protegidos y defendidos aquellos que 'no eran héroes ni tenían vocación de héroe'. Una labor meritoria, por la que la Diputación de Sevilla le otorga la Medalla de Oro de la Provincia en el Día de la Provincia de 2022.